
SEMAINE DU 13 octobre au 19 octobre 

Intentions de messe : Conversion et guérison de Marie Josèphe ; Intention particulière ; Pour une vocation 
sacerdotale. Mme Marie-Agnès BESSON (lundi) 

Jours Offices 
Lundi 14 18h : Adoration et confessions 

19h15 : Messe                                    pour les bienfaiteurs de la paroisse 
Mardi 15 8h15 : Laudes 

18h : Adoration et confessions 
19h15 : Messe 

Mercredi 16 8h15 : Laudes 
18h : Adoration et confessions 
19h15 : Messe 

Jeudi 17 8h15 : Laudes 
9h : Messe à Saint Antoine 
18h : Adoration et Confessions 
19h15 : Messe                                   pour les vocations sacerdotales et religieuses 

Vendredi 18 
(Saint Luc) 

8h15 : Laudes 
18h : Adoration et confessions 
19h15 : Messe au Sacré Cœur       pour les malades et les soignants.  

Samedi 19 9h : Messe                                         pour la paix.  
18h : Messe anticipée du dimanche à la chapelle de la Brisepotière 

Dimanche 20 9h30 Messe dominicale à saint Antoine  
11h : Messe dominicale à l’abbatiale saint Serge 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

CONCERTS :  
DIMANCHE 13 octobre 16h : Stabat Mater (Pergolèse, Vivaldi,…) par le chœur Il Coro.  
MERCREDI 16octobre 20h30 : Les Guetteurs, Reggae Chrétien. Greniers Saint Jean 
JEUDI 17 octobre 20h30 : st Joseph, conférence de Matthieu DAUCHEZ, prêtre des bidonvilles de Manille.  

LA VIE DE LA PAROISSE.  
-Rencontre des acteurs secrétariat : feuille de messe, registres, accueil presbytère 12 octobre 10 h 
-Rencontre des acteurs de la liturgie : musiciens, chanteurs, équipes liturgiques,  9 novembre 9h 

Rentrée pastorale des jeunes.  
Du CE1 au CM2 : caté école publique, mardi de 17h30 à 18h30 salle Bachelot clement.varlot@outlook.com 
Lycéens du public : vendredi 18 octobre, 12h – 14h presbytère saint Serge (P. Antoine 06 22 04 39 44) 
Etudiants st Serge : Après la messe, repas et conférence de Matthieu DAUCHEZ, Saint Joseph.   

Visitation de paroisse.  
Le vendredi 25 octobre une paroisse de l’Isère vient nous visiter et échanger avec nous.  
19h-22h : Nous sommes tous invités pour partager un repas de spécialités régionales et nos expériences 
ecclésiales différentes et nos attentes pour l’Eglise de demain, A Ma Maison, impasse Jeanne Jugan.  
Nous recherchons des paroissiens qui pourraient les accueillir pour la nuit jusqu’à la départ samedi à 9h.  
Merci de déposer vos réponses au presbytère.  

Venue de Matthieu DEBARRE diacre. 
Il y a plusieurs années, vous aviez accueilli Matthieu DEBARRE dans la paroisse. Il viendra le dimanche 24 
novembre prêcher à saint Antoine et à saint Serge. La paroisse propose d’organiser une cagnotte commune 
pour le féliciter et l’encourager dans ces nouvelles fonctions. (Dons à déposer au presbytère)   

Dimanche 13 octobre   
28e dimanche de temps Ordinaire 

 
«Jésus posa son regard sur lui et il l’aima. » 

 
  
 Notre société, lorsqu’elle parle de religion, a l’habitude de séparer les hommes en deux 
catégories : ceux qui croient et ceux qui ne croient pas. Et l’on sépare également les croyants en 2 
catégories : les croyants pratiquants et les croyants non-pratiquants ! Pourtant, nous qui croyons et qui 
pratiquons  savons que c’est bien plus complexe.  
 
 Aujourd’hui, la rencontre entre le jeune homme riche et Jésus illustre la complexité de la foi. La 
foi n’est pas un bien que nous possédons ou non, la foi est une quête personnelle que l’on peut nourrir 
ou abandonner. Notre foi est vivante, elle grandit, elle diminue, elle change. La foi est une progression 
vers Dieu.  
 
 « Maître tout cela je l’ai observé. » Le jeune homme riche est édifiant ! C’est un homme qui 
cherche à bien faire, il respecte tous les commandements, il respecte Jésus jusqu’à se mettre à genou 
et à lui dire « Bon Maître ». C’est la première étape de la foi. Nous voyons la beauté de la religion, nous 
reconnaissons les valeurs et les commandements que Dieu nous a donnés. Nous pourrions même, 
comme le jeune homme riche, reconnaître en Jésus une présence divine. Jésus n’y est pas insensible, 
c’est en apprenant tout ce qu’il faisait que Jésus se mit à l’aimer ! 
 
 « Va, vends tout ce que tu as et donne-le aux pauvres. » Jésus ne se contente pas de la droiture 
de ce jeune homme. Il veut que sa foi progresse. Pour que notre foi grandisse nous devons nous 
débarrasser du « vieux homme » qui habite en nous. Entrer en relation avec Dieu c’est accepter de se 
dépouiller de nous-mêmes, se dépouiller de ce qui nous retient éloignés de Dieu. Par le baptême nous 
sommes plongés dans la mort et la résurrection du Christ. Aujourd’hui, au jeune homme riche, le Christ 
lui demande de mourir à lui-même, de se dépouiller lui aussi. La foi grandit avec notre humilité et notre 
détachement des biens de ce monde.  
 
 « Puis viens et suis moi. » Parce que nous nous sommes débarrassés de nos attachements 
désordonnés, nous pouvons suivre Jésus, nous marcher à sa suite et avec lui et cette marche nous 
conduira jusqu’au Ciel. Dans cette invitation, Jésus fait une promesse aux jeunes hommes riches et à 
chacun de nous : Parce que nous savons nous détacher de nos certitudes, de notre orgueil ou de notre 
scepticisme, nous pourrons être plus intimes encore avec le Christ et le Christ nous comblera alors 
d’avantage ! N’attendons pas la preuve que Jésus nous aime avant de s’engager dans la foi. C’est parce 
que nous faisons confiance à Dieu par la foi qu’il se révèle à nous et qu’il consolide notre foi.  
  
 La foi est une rencontre avec le Christ, avec un ami. Plus nous entretenons notre amitié avec le 
Christ, plus notre foi grandit. Il n’est pas important de savoir si une personne est croyante ou non. Il est 
important de savoir si nous cheminons, si nous marchons avec Dieu sur le chemin de la foi. Il n’y a plus 
de croyants ou d’incroyants, de pratiquants ou non. Il n’y a, devant Dieu, que des chercheurs avec plus 
ou moins d’ardeur, plus ou moins avancés sur ce chemin.  
 
 
 
 
   

 


